

États-Unis : une fusillade à Baltimore fait au moins quatre morts



Aucun suspect n'a été identifié jusqu'à présent. Photo tirée de Telemundo

La Havane, 2 juil (RHC) Au moins quatre morts et 29 blessés, tel est le bilan provisoire d'une fusillade dans la ville américaine de Baltimore, Maryland, tôt dimanche matin, rapportent les médias locaux.

Les équipes de secours ont transporté 10 blessés à l'hôpital, tandis qu'au moins 19 personnes ont cherché à se faire soigner par leurs propres moyens.

Des témoins ont raconté l'incident qui s'est produit à l'extérieur de la fête de Brooklyn, à laquelle participaient des centaines de personnes.

"Nous avons entendu 20 à 30 coups de feu, et ils ont continué à tirer", a déclaré l'un d'entre eux.

Les autorités de la police de Baltimore ont ouvert une enquête pour déterminer la cause de la fusillade et trouver les responsables.

Jusqu'à présent, aucun suspect n'a été identifié. (Source : TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327205-etats-unis-une-fusillade-a-baltimore-fait-au-moins-quatre-morts>



Radio Habana Cuba